

## Communiqué de presse

### Désignation des Lauréats du Prix BCN Culture 2009, doté de CHF 120.000.-

A l'occasion de son 125<sup>e</sup> anniversaire, la Banque Cantonale Neuchâteloise, dans le but d'aider d'une manière encore plus conséquente la culture dans le canton, a créé le Prix BCN Culture, distribué annuellement, la première fois en 2009 et doté de CHF 120'000.-.

Pour décider de l'attribution du prix, il a été constitué un jury averti, présidé par Monsieur Alain Petitpierre, galeriste.

Le nom du projet lauréat a été dévoilé lors d'une conférence de presse, tenue dans les locaux de la BCN à Neuchâtel, jeudi 27 août 2009.

#### PENDULUM CHOIR

Spectacle créé par André et Michel Décosterd de l'Association Cod.Act,  
La Chaux-de-Fonds.

Il s'agit d'une œuvre chorale originale écrite par André Décosterd. Son thème est exsufflare (chasser le démon en soufflant).

Cette création, digne d'un grand intérêt, fédère nombre d'artistes ou de scientifiques aux compétences particulières issus, pour la plupart, de l'arc jurassien.

Unanime, le jury a retenu ce projet parmi une quinzaine de propositions. Il présente indéniablement une haute dimension créative. Concept, œuvre chorale et musique, scénographie, dispositif électro-mécanique, tout est nouveau.

#### Membres du jury Prix BCN Culture

Président : Monsieur Alain Petitpierre, galeriste, Hauterive  
Madame Evelyne Charrière, enseignante en histoire de l'art à la HES et l'Ecole d'Arts, La Chaux-de-Fonds  
Madame Anne-Lise Grobéty, écrivaine, La Chaux-du-Milieu  
Monsieur Jacques Ditisheim, La Chaux-de-Fonds  
Monsieur Christophe Dufour, conservateur et directeur du Musée d'Histoires naturelles, Neuchâtel  
Monsieur Pierre Godet, représentant du Conseil d'administration BCN, Neuchâtel

Le Prix BCN Culture, doté de CHF 120'000.- est distribué chaque année.